

# Venga a nos el tu Reino

Hojita mensual, fundada por el P. Carlos Ferrís, S. J.,  
dedicada a propagar la devoción al Sdo. Corazón  
de Jesús y a anunciar los cultos que se celebren  
en su Monumento Regional en Real de Gandía

Segunda época ♦ Gandía, diciembre de 1944 ♦ Núm. 211



Preciosa imagen de 3'30 m. que corona el nuevo  
Monumento del Reino de Valencia



## Las Intenciones del Romano Pontífice

---

Otra vez nos enfrentamos con un nuevo año, en que servir y glorificar al Señor. Podemos, pues, a imitación de Santa Teresa, decir: «gracias a Dios». Y por lo que a los socios del Apostolado respecta, y al blanco de sus actividades primordiales, este optimismo operante de la santa avilesa debe crecer, al considerar que nuestras oraciones por las Intenciones del Papa, van a ser en unión del mismo Papa. El cual aunque nos propone sus Intenciones así en general, porque son muchas, pero tiene algunas tan en el corazón, que de su abundancia habla la boca. Por lo cual las conocemos perfectamente. Tales son el ansia por la paz mundial, tantas veces suplicada al Altísimo; la incolumidad de la Iglesia, en medio de la tormenta actual, que arruina innumerables pueblos de la tierra.

Esos días, al terminar el Papa los Ejercicios Espirituales, que en Adviento suele hacer, todos los años, la Corte Pontificia, desde los tiempos, por lo menos de León XIII, ha dirigido su palabra a todos los concurrentes; y tomando pie de las meditaciones propuestas por el P. José Filograsi, S. J., dijo: «La Iglesia vive y vivirá siempre con frescura juvenil. Nuestro tiempo, que pudiera llamarse apocalíptico, ve vacilar ordenamientos de potencias y sistemas terrenales que existían desde hace siglos..... No cabe duda que las grandes transformaciones políticas y sociales suelen producir también en la Iglesia profundas consecuencias «exteriores». Pero no pueden afectar ni afectarán nunca a su vida. Los violentos torbellinos pueden hacer crujir los templos de piedra y pueden requerir el sacrificio de vidas humanas. Todos nosotros estaremos dispuestos, si el Señor lo quisiera a inmolar nuestras vidas, esta breve vida mortal, por nuestros hermanos. Pero la Iglesia y el Papado, y de ello son garantía las promesas divinas, la roca de Pedro, y el templo mundial edificado sobre ella, saldrían del huracán más nuevos y más reforzados.....» He ahí, pues, patente una de las grandes intenciones del Papa, en estos momentos: la incolumidad de la Iglesia. La cual, si bien es indefectible en cuanto



a su vida y esencia, puede sufrir mucho, «en lo exterior», como dice el Papa, en las vidas de sus hijos, en sus templos, en sus instituciones de caridad, de cultura o de apostolado. Y hemos por tanto de rogar fervorosamente por esta incolumidad. Y aunque como dice el mismo Sumo Pontífice, tiene bien experimentado que la Providencia tiene extendido sobre su Iglesia su manto protector, pero eso no nos libra del cuidado de seguir rogando, antes nos debe servir de doble acicate el agradecimiento de lo pasado y la necesidad de lo porvenir.

## La fiesta del mes pasado, en el Monumento

La celebraba, de modo especial, el pueblo de Palma de Gandía. Y en verdad que «Palma se llevó la palma». Por lo menos hasta que otras circunstancias iguales o parecidas, den ocasión a otro u otros pueblos de mostrar tan buena voluntad y buen temple, como mostró Palma y su señor Cura Párroco don Vicente Cremades. En esa ocasión se vió que el deporte y las marchas militares vigorizan el cuerpo e indirectamente también al alma.

Todo el día estuvo el tiempo inseguro. Fieles los de Palma a la consigna de que en el Monumento se celebran «siempre» las fiestas, «si no hace muy mal tiempo» a la hora conveniente, aunque llovía algo, como soplaba un viento, que prometía llevarse las nubes, se lanzaron a la carretera. Pero el viento viró; y con eso, las nubes lejos de alejarse, comenzaron a lanzar, aunque mansa más copiosamente su carga. Pero ya estaban adelantados y les precedía su celoso Párroco, con lo que nadie pensó en volverse. De modo que al llegar el P. Barquero, poco antes de las tres y media, a las cercanías del Monumento, ya llegaban corriendo las avanzadas, los chicos, de Palma. Poco después llegaba el grueso, formado por muchachas y algún hombre. Las mujeres, sobrecogidas por un fuerte chaparrón, se cobijaron en casas próximas a Real de Gandía. Y aunque ondeó la bandera, señal de que se estaba celebrando la fiesta, ya no subieron.

Túvose el Viacrucis, que dirigió don Vicente Cremades, y cantaron las Cantoras de Palma, parte por la explanada y parte desde la Capilla y al rasero del Monumento y Capilla, los momentos en que arreció más la lluvia. Dichas cuatro palabras de felicitación al pueblo de Palma; y sobre el Cen-



tenario del Apostolado de la Oración, dejóse para verificarla en el mismo pueblo de Palma, la rifa gratuita acostumbrada.

Ese mismo día, además de Real de Gandía, sabemos positivamente (habrán sido más, sin duda), que también se portaron bien: Beniarjó, Almoines y Bellreguart. Los dos primeros también se pusieron en movimiento, aunque desistieron al arreciar la lluvia. El último, Bellreguart, que salió antes, llegó hasta medio camino. Pero viendo la tarde tan mala se retiró. El Sagrado Corazón premiará a todos su sacrificio.

El primer viernes, hubo en la Capilla del Monumento misa que celebró el P. Barquero, a las ocho.

## NOTICIAS

**Son muy consoladoras las que nos llegan del Cerro de los Angeles.** Según ellas, ya han comenzado las peregrinaciones, para ganar la Indulgencia plenaria, concedida por el Papa, por razón de las Bodas de Plata. Además de las peregrinaciones en grupo, son muchos los fieles, de diversas regiones de España, habitantes en Madrid, que van a pié, aisladamente, recorriendo los trece kilómetros que el Cerro dista de la capital. Como decíamos, meses pasados, si sigue ese fervor en acudir las gentes al Cerro de los Angeles a honrar allí al Sdo. Corazón, podemos fundadamente esperar que pronto surgirá la Basílica y el Monumento y cuantas edificaciones se juzguen útiles, para honra del Sagrado Corazón.

**La asamblea de directores y promotores del Apostolado de la Oración, de Barcelona,** que anunciábamos en nuestro número anterior, se celebró del 8 al 15 del pasado noviembre, con una grande concurrencia de personalidades eclesiásticas y un ambiente de fervor y entusiasmo grandes. Fué, aun para los mismos asistentes, según testimonio de quien lo presencié, una especie de revelación el interés e importancia que en España alcanza el Apostolado de la Oración, aquella humilde semilla, lanzada por el P. Gautrelet, de la Compañía de Jesús, un siglo hace, allá en Vals (Francia), ante una Comunidad de Hermanos Filósofos, pertenecientes a seis naciones diversas. Ha comenzado, pues, bien el Centenario del Apostolado de la Oración. Con que prepararse para la Peregrinación, que al Cerro de los Angeles habremos de celebrar el próximo mayo.



**Su Santidad el Papa ha celebrado sus bodas de oro** con la Congregación Mariana. La fecha exacta ha sido el 13 de diciembre, en que hizo 50 años justos en que el jovencito Eugenio Pacelli, fué recibido, con el número 298, miembro de la Congregación Mariana, en el Colegio Capránica de Roma.

Este acontecimiento ha tenido una doble celebración en Gandía. En Palacio, la Congregación Mariana, de la Inmaculada y S. Luis Gonzaga, de jóvenes, tuvo después del Tríduo en Honor de la Inmaculada, en la mañana del domingo 10, una solemne velada literario-musical, de homenaje y adhesión a Su Santidad el Papa Pío XII. Congregante, desde hace 50 años. Estuvo muy bien. Y en ella fueron de notar especialmente el valiente discurso del joven don Dimas Bonmatí, Congregante de la Inmaculada de Valencia; y la bella improvisación, con que cerró el acto el Ilmo. señor Abad de Gandía don José Sola.

En las Madres Esclavas de Benirredrá, donde de reciente se ha remozado la Congregación Mariana Femenina de jóvenes, también se celebró el acontecimiento, con solemnidad. Después del acto de Retiro, para muchachas en general, que dió el P. Francisco Javier Muro, S. J., de la Provincia de Castilla, reuniéronse ambos grupos A y B de la Congregación Mariana, en la Capilla de Obras, recientemente restaurada, donde fueron admitidas con todas las rúbricas del ceremonial solemne, por el P. Director, 26 jóvenes. Para quienes fué motivo grande de consuelo espiritual, como



SU SANTIDAD EL PAPA PIO XII, que el 13 de diciembre de 1894, ingresó en la Congregación Mariana, en el Colegio Capránica de Roma



les dijo el Padre, el vestir la cinta de la Congregación, en fecha tan señalada, que les hace esperar de la Santísima Virgen bendiciones especiales.

Al día siguiente, tanto las Congregaciones Marianas de Palacio, como la Congregación Femenina, establecida en las Madres Esclavas, dirigían a Su Santidad telegramas de homenaje y adhesión, muy sentidos.

En la sección económica figura una limosnita de una buena mujer de Benipeixcar, que nos dijo con gran ponderación lo grande del favor que el Sdo. Corazón le había hecho sanándole los ojos. Si adquirimos datos más concretos, los publicaremos en el próximo número, a honra y en agradecimiento al Sdo. Corazón.

## **Notas histórico-descriptivas de los Monumentos más notables al Sdo. Corazón de Jesús en España**

### **EL DE MONTEAGUDO (MURCIA)**

En nuestro número anterior, en la sección de noticias, comenzamos a darla de este notable Monumento de la Región hermana. Hoy proseguimos en esta sección, que nos parece más propia.

«La inauguración del Monumento Diocesano al Sdo. Corazón de Jesús, fué precedida por una campaña de piedad que tuvo enorme resonancia, en toda la Huerta de Murcia, en los nueve primeros meses de 1926.

En treinta sitios diversos hubo novenarios y tríduos de preparación, desde enero a octubre. En la Iglesia de Santo Domingo de Murcia, los Padres Jesuítas celebraron una novena a Cristo Rey, en que predicó el P. Francisco Peiró. Millares de comuniones fueron el excelso remate, que tuvo esta campaña.

El 31 de octubre de 1926, organizóse una gran romería desde la capital. En lo alto del cerro, el Prelado de la Diócesis bendijo el Monumento y celebró la misa, a la que asistieron el Vicario General del Obispado, el R. P. Provincial de la Compañía de Jesús, numerosos sacerdotes y altas personalidades. La voz del Obispo dejóse escuchar para proclamar la realeza de Jesucristo.



Por la tarde, fué llevado en procesión el Santísimo Sacramento, leyendo el Prelado la fórmula de Consagración de la Diócesis al Corazón de Jesús; el Gobernador de la provincia; y el Alcalde de la ciudad.

Desde entonces, cuando los huertanos alzaban su vista al cielo, en los momentos de tregua del trabajo agrícola, veían siempre, como una prenda de protección divina, la silueta de Jesús, con las manos acogedoras extendidas».

**La tormenta se abate sobre el Monumento.** Pero vino la República y con ella el propósito sacrílego de destronar a Dios. Rápidamente las propagandas demoleedoras cundieron por los medios rurales, mientras en los grandes núcleos de población, se atenazaba más y más la libertad de los creyentes. Como bola que se desliza por un plano inclinado, el sectarismo progresó por la España católica, sirviéndole de impulso el soplo de los rojos, que desde las alturas del poder ganaban terreno, por medio de la coacción.

(Seguirá)

## Estado Económico

### Limosnas recogidas por la Hojita en Diciembre.—

Los niños José Borrull, Pepito Estruch, José Mascarell, Adolfo Martínez, Antonio Bertó y Robertito Costa, todos juntos, 10'55 pesetas; Pepito y María Roig García, Ador, 5; Luisa Peiró, auxiliar de Real de Gandía, 21; un viejo amigo del Sdo. Corazón, Valencia, 50; entregado por Roseta Burguera: una devota de Gandía, para el Sdo. Corazón, 1; Concepción Puchol, por gracia alcanzada del Sdo. Corazón, 5; Fernandito París, reparto de Hojitas, 5'55; Jesús Pomar, 2'60; Jaime Pomar, 1'45; reparto Hojitas, 18'15; colecta por E. Carbó, 2'10; ferroviarios Alcoy-Gandía, 2'25; Remedios Carballeiro, 1; Pilar Gadea, 1; Isabel Peiró, Miramar, 1; reparto de Hojitas, 2'50; Milagros Romero, Benipeixcar, en acción de gracias, por la salud de los ojos, recobrada contra toda esperanza, 5; Regina Gadea, 25; Anita Garrigós, auxiliar de Villalonga, en octubre, reparto de Hojitas, 4'50; una devota, 1; en noviembre, reparto de Hojitas, 4'35; una devota, 1.—Total, 170'70.

Entregado por el Excmo. Ayuntamiento de la ciudad de Oliva, por mano de su Alcalde don Miguel Barber, 500 ptas.



St. D.

---

---

## RESUMEN

Déficit anterior . . . . .	211'04 ptas.
Gastos diciembre: reparto Hojita, 15 pesetas; sellos correo, 5; dos viajes Monumento, 20; tres meses, octubre, noviembre y diciembre Imprenta Pego, 485.—Total . . . . .	525'00 »
Total gastos. . . . .	736'04 »
Entradas en diciembre . . . . .	670'70 »
Diferencia en contra. . . . .	65'34 »

— Por donde se ve cuan oportunamente llegaron, el día 11 del actual, la limosna de Oliva. Pues sin ella hubiéramos acabado el año, como el mes pasado advertíamos, con un déficit más que regular, que nos hubiera hecho cojear por mucho tiempo.

### La fiesta de este mes, en el Monumento

Será el último domingo, día 31, a las tres y media de la tarde; y a ella concurrirá, como en años anteriores el pueblo de Beniarjó, con su anejo Beniflá, presidido por su señor Cura Párroco don Ferdando Peiró Moratal y respectivas Autoridades civiles. Como es tiempo de Navidad esperamos encontrar al Niño Jesús, que reciba amable nuestros agasajos. Con que prepararse los niños con versos y las cantoras y cantores con hermosos villancicos. Que el Señor, en cuyo nacimiento cantaron los Angeles «Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, a los hombres de buena voluntad», nos conceda y conceda al mundo entero esa buena voluntad, que nos traiga la ansiada paz, que ya por sexta vez, le pedimos cada año en estos días. El día 5 de enero, es primer viernes de mes, y en ese día habrá misa de comunión en la Capilla del Monumento, a las nueve de la mañana.

A. M. D. G.

(Con las licencias necesarias)

---

Imp. San Francisco de Borja.-Pego